

Bonne année ! Vœux sous forme de bilan et perspectives

Dimanche 21 janvier à 15h, rendez-vous était fixé à la salle des fêtes pour la traditionnelle cérémonie des vœux. Le soleil s'était aussi invité, ce qui a permis aux plus jeunes de s'égayer autour du bâtiment pendant que les adultes échangeaient joyeusement à l'intérieur. Plus d'une soixantaine de personnes s'étaient déplacées pour écouter le discours du maire, Philippe Goux, en présence de 5 conseillers, et partager les couronnes républicaines (!) accompagnées de cidre, de jus de fruits et de clémentines. Le goûter avait été joliment réparti sur des tables aux couleurs du blason de la cité. Vers 15h30, le premier magistrat s'est adressé à tous les citoyens. D'abord en leur souhaitant amour, santé, réussite scolaire ou professionnelle ou belle utilisation du temps libre pour les retraités. Puis, il a remercié les associations - CdF, ASCV et ACCA -, les 2 agents municipaux et les bénévoles, qui contribuent au bien-être de tous. Ensuite, il a énoncé les noms des nouveaux habitants du village dont certains s'étaient déplacés et il a présenté Maud Fraisse, la nouvelle secrétaire de mairie. Il a poursuivi par un bilan rapide de l'année 2023, avancée du PLU, nouvelles adresses en fonction, columbarium au cimetière, achat d'une auto-laveuse... et il a rappelé la situation de l'école dont une classe était menacée de fermeture et la mobilisation des familles, varennais et élus. En 2024, il n'est pas prévu de gros chantiers, principalement des travaux à l'école (local de rangement) et dans l'appartement au-dessus de l'école. Les finances, quant à elles, sont au beau fixe! Enfin, il a renouvelé ses souhaits de bonne année en ajoutant qu'il essayait d'œuvrer le mieux possible pour le bien de tous.

Roselyne GUILLEMET - La Dépêche 25-1-24



Le discours du maire